



RECUERDO A LOS 15 ERTZAINAS ASESINADOS POR ETA

El lehendakari Iñigo Urkullu inauguró ayer el espacio permanente que a partir de ahora contará la Academia de Arkaute en recuerdo a los 15 agentes de la Ertzaintza asesinados por la banda terrorista ETA que llevará el nombre «Hemen Gaude» (Aquí estamos). El presidente vasco destacó la «injusticia radical e injustificable» que supuso la muerte de los ertzainas y que recuerda lo que «nunca debió ocurrir» y «lo que nunca debe volver a repetirse». El área inaugurada dentro del Museo de la Ertzaintza para las víctimas está presidido por un pebetero y por quince txapelas acompañadas de las fotografías de cada agente asesinado. También se puede visionar un vídeo en el que se recogen los recuerdos, las sensaciones y los relatos de sus familias y se ha instalado además un libro de firmas para quienes quieran dejar sus reflexiones.

Dos dantzaris interpretan el aurreku ante la consejera de Seguridad y el lehendakari antes del acto celebrado en la Academia de Arkaute. EFE